

SUCESOS DE LA FACULTAD

Trigésimoprimer aniversario de la Facultad.

El 10 de mayo se conmemora todos los años la fundación de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia. Este día está consagrado al recuerdo gratísimo del claustro donde nos hemos formado todos los veterinarios colombianos; y por ello cada año en esta fecha se congrega allí la mayoría de los profesionales residentes en la capital, lo mismo que gran cantidad de colegas venidos de las distintas secciones de país para celebrar con actos sencillo pero de un gran contenido espiritual, la fiesta aniversaria que con sobrada razón se ha llamado la fiesta de la medicina veterinaria colombiana. El último 10 de mayo, con asistencia del señor ministro de agricultura y ganadería como invitado de honor, y de todos los círculos profesionales, oficiales y privados de la capital la efemérides se conmemoró con el siguiente programa:

1º 8 a 9 a. m. Celebración de la misa por los veterinarios desaparecidos.

2º 9 a 10 a. m. Partida de foot-ball entre estudiantes.

NOTA.—En el intermedio de esta partida se llevaron a cabo los siguientes eventos:

a) Carreras de encostalados a 30 metros planos.

b) Carreras de 100 metros planos.

c) Carreras de 200 metros.

d) Carreras re 400 metros.

e) Carreras de 500 metros.

3º (11 a 12 a. m.) Partida de foot-ball entre profesores de la Facultad y profesionales del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

4º (1 a 1 y 30 p. m.) Repartición de trofeos a los triunfadores en las pruebas deportivas.

5º (2 p. m.) Ternera a la llanera.

El desarrollo de todo el programa estuvo lleno de cordialidad y anima-

ción, constituyendo en su conjunto un acto afirmativo de fe en los destinos de la profesión.

Nuevo Secretario

Debido al retiro del doctor Carlos E. Belalcázar de la Secretaría de la Facultad para dedicarse a las cátedras de Lechería e Inspección de Alimentos, fue nombrado para este importante cargo el doctor Pablo Henao, joven profesional de grandes capacidades y muy meritorio. Al lamentar el retiro del doctor Belalcázar, quien desempeñó la Secretaría con tino y responsabilidad, auguramos para el nuevo Secretario los más exitosos resultados en el ejercicio de sus funciones.

Nuevos profesores

El doctor Carlos E. Belalcázar ha sido encargado del Laboratorio de Alimentos y de las cátedras de Lechería e Inspección de Alimentos, en reemplazo del doctor Miguel Ordóñez, profesional éste que sirvió por varios años a la Facultad en estas secciones.

El doctor Pablo Henao ha entrado a dictar las cátedras de Materia Médica y Farmacia.

El mayor Víctor Olaya, distinguido oficial del arma de caballería, dicta un curso especial de equitación para los alumnos de cuarto año.

Profesores extranjeros

Han seguido adelantándose importantes gestiones, especialmente con el Ministerio de Agricultura y Ganadería, para la traída de algunos profesores extranjeros de varios centros universitarios de Europa y Norteamérica con el fin de establecer varios cursos de extensión para post-graduados y estudiantes.

Elegido Presidente del Consejo de Ciencias Biológicas el Decano de Veterinaria

En una de sus últimas sesiones el Consejo de Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional, formado por el Rector de la Universidad, los decanos de Medicina, Veterinaria, Odontología y Farmacia; y el director del año preparatorio, eligió como su Presidente al Decano de esta Facultad, doctor Gonzalo Luque Forero, en reconocimiento a la fecunda y provechosa labor científica desarrollada tanto en el ramo patológico como en el zootécnico por este importante centro de estudio.

Premio anual de la Asociación Colombiana de Ganaderos para estudiantes de Veterinaria

El gerente de la Asociación Colombiana de Ganaderos, doctor Bernardo Londoño Villegas creó por medio de una resolución del más importante círculo de agremiación ganadera que tiene el país, un premio anual para estudiantes de último año de la Facultad por sus trabajos sobre patología veterinaria, lechería y zootecnia que previo concepto del jurado que para el evento deberá designar el Decano de la Facultad, se destaqueen por sus méritos y contribución a la solución, por vía de la técnica, de los múltiples problemas que afectan la industria pecuaria colombiana. En otra parte de nuestra revista damos a conocer el texto de la citada resolución, lo mismo que el discurso pronunciado por el doctor Bernardo Londoño Villegas en el Aula Máxima de la Facultad con ocasión de la entrega de los primeros premios otorgados por la Asociación Colombiana de Ganaderos a los tres estudiantes que cumplieron los requisitos establecidos para hacerse merecedores a esa honrosa distinción.

Al consignar aquí este hecho de trascendental importancia para las relaciones de mutuo entendimiento que debe existir siempre entre los médicos veterinarios y los ganaderos colombianos, vale decir, entre la técnica y la industria, queremos expresar al señor gerente, y por su digno conducto a todos los ganaderos del país nuestro agradecimiento por este valioso estímulo para las juventudes que hoy día estudian para salir mañana a proteger la más importante de las actividades económicas que tiene el país; y al mismo tiempo alentar a todos los jóvenes que han orientado su inquietud intelectual al estudio de las complicadas ciencias veterinarias y zootécnicas para que continúen en línea ascendente la ya larga trayectoria de servicios que la profesión ha venido prestándole a la economía nacional, preparándose más y mejor.

Nos han visitado

El doctor Persival, médico veterinario de los Laboratorios Lederle, quien realizó en la Facultad en asocio de varios profesores de esta institución varias investigaciones sobre la efectividad de la vacuna contra el "Hog Córera" o virus vivo modificado por pases en conejo.

El doctor Kenneth Wermimont, administrador asistente de la División de Ciencias Naturales de la Fundación Rockefeller, por iniciativa de la Facultad.

El doctor Karl C. Amberlayne, médico veterinario del Servicio de Salud Pública de la Oficina Sanitaria Panamericana, quien vendrá próximamente al país con el fin de dictar unos cursos para estudiantes y profesionales sobre salud pública.

SEGUNDO CONGRESO INTERNACIONAL VETERINARIO DE ZOOTECNIA

Delegado de la Facultad

El doctor José Velásquez Q., ex-Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia asistió a esa magna asamblea profesional en representación de esta institución, cumpliendo una destacada labor en el congreso, y fue nombrado como uno de sus vicepresidentes.

Redactores colombianos para la Revista internacional de Zootecnia

En la última sesión de la Asociación

Colombiana de Médicos Veterinarios, y por pedido hecho por la Dirección de la Revista Internacional de Zootecnia, fueron elegidos los tres médicos veterinarios redactores de Colombia para esa importante publicación científica que circulará en todo el mundo. Se acordaron los nombres de los doctores Gonzalo Luque Forero y Demetrio Parra Reyes, director y jefe de redacción de la Revista de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, respectivamente, y el doctor Emigdio Pinzón, muy prestigioso y conocido zootecnista.

